



Comunicado Núm. 727/2023

LLAMA TOLUCA A DEPOSITAR LAS LLANTAS USADAS EN SU CENTRO DE VALORIZACIÓN

- *El objetivo es generar una cultura de reciclaje entre las y los toluqueños*
- *Al mes de octubre de este año se han recolectado más de 345 mil neumáticos*
- *Está prohibido depositarlos en los EcoCentros*

Toluca, Estado de México, 9 de noviembre de 2023.- Con la finalidad de brindar a la población mayores opciones para dar un buen uso a los neumáticos usados y con ello seguir generando formas de cuidado del medio ambiente, el gobierno municipal de Toluca, a través de la Dirección General de Medio Ambiente junto con empresas de la Iniciativa Privada, reciben las llantas en el Centro de Valorización.

La autoridad municipal indicó que el objetivo es generar una cultura de reciclaje entre las y los toluqueños y evitar que este tipo de desechos contaminen o, en el peor de los casos, generen incendios, obstrucciones o accidentes que afecten directamente a la ciudadanía, por lo que es importante tomar acciones que contribuyan de manera responsable con el medio ambiente.

Es así que la Dirección de Medio Ambiente reiteró que los EcoCentros no reciben los neumáticos, éstos deben ser llevados al Centro de Valorización de Toluca ubicado en Santiago Tlaxomulco de lunes a viernes de 10:00 a 16:00 horas.

En el año 2022 se logró la recolección de 414 mil 298.75 kilos de llantas, mientras que hasta octubre del año en curso 346 mil 720 kilos de neumáticos usados que se encontraban en canales, vía pública, lotes baldíos, entre otros sitios, eliminando así posibles riesgos y contaminación, pues de acuerdo a especialistas éstos tardan en degradarse entre 500 y tres mil años.

Cabe mencionar que por la recolección y buen manejo de llantas usadas en el año 2022, Toluca fue reconocido por la empresa Cementos Fortaleza, lo cual elimina riesgos que constituyen una amenaza para el medio ambiente y la seguridad de los habitantes. Además las llantas usadas que se recolectaron durante dicho año fueron procesadas adecuadamente en la producción de concreto.

Es importante continuar trabajando para evitar el acumulamiento de llantas, al tiempo que el gobierno municipal pidió a los vecinos contribuir con esta causa, pues haciendo equipo ayudamos a cuidar y salvar al planeta.